



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'UNION AFRICAINE DEMANDE AUX AUTEURS DU COUP D'ETAT AU MALI DE REPENDRE AUX APPELS LANCES EN VUE DU RETOUR RAPIDE A L'ORDRE CONSTITUTIONNEL

Addis Abéba, le 30 mars 2012: Le Président de la Commission de l'Union africaine (UA), Jean Ping, regrette profondément que les problèmes de sécurité causés par des manifestations organisées à l'aéroport de Bamako aient rendu impossible l'accomplissement de la mission qu'une délégation de haut niveau de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) devait effectuer, hier, à Bamako, conformément à la décision adoptée par le Sommet extraordinaire de la CEDEAO, tenu à Abidjan, le 27 mars 2012.

Le Président de la Commission réaffirme la détermination de l'UA, en étroite collaboration avec la CEDEAO, à tout mettre en œuvre pour assurer le retour à l'ordre constitutionnel au Mali, ainsi que pour préserver l'unité nationale et l'intégrité territoriale de ce pays.

Le Président de la Commission demande instamment aux auteurs du coup d'Etat de coopérer pleinement avec la CEDEAO dans les efforts qu'elle déploie, avec le plein appui de l'UA, en vue du règlement rapide de la crise, et de répondre sans délai aux exigences contenues dans le communiqué du Sommet extraordinaire de la CEDEAO tenu à Abidjan et le communiqué de la réunion d'urgence de la délégation des six chefs d'Etat de la CEDEAO sur la situation au Mali, qui a eu lieu à Abidjan le 29 mars 2012.

Profondément préoccupé par l'évolution de la situation au Nord du Mali, le Président de la Commission réitère la demande de l'UA en vue de l'arrêt immédiat des hostilités et du lancement de négociations pour trouver une solution rapide à la crise.

La Commission de l'UA est entrain de prendre les dispositions nécessaires en vue de la tenue urgente d'une réunion du Conseil de paix et de sécurité de l'UA, pour prendre les décisions qu'appelle la situation, renforcer le soutien de l'UA aux efforts de la CEDEAO et mobiliser davantage la communauté internationale en appui à la position africaine sur la situation au Mali.